



教育目標

「気付き、考え、実行する 子どもの育成」

いよいよラストスパート

あっという間に1月が終わり、はやいもので今年度の登校日は残すところ30数日です。学習と生活の仕上げをしっかりと行い、全員が胸を張って進級することができるよう、充実した3学期にしていきます。特に、2月は全学年においてまとめの学力テスト（国語・算数）を実施します。テストに向け、授業においては学習のまとめを重点的に行います。ご家庭におかれましても、日頃の宿題や自主学習への声かけをよろしくお願いします。

いじめ防止標語

6年生が中心となって活動している『いじめぼくめつ隊』が全校生に『いじめ防止の標語』を募集しました。心あたたまる標語がたくさん集まりました。昇降口に掲示してあります。来校の際にどうぞご覧ください。飯野っ子が一丸となって飯野小学校からいじめを無くします！



1年	二瓶 結愛	いたいんだ けがじゃなくて 心がね
2年	高野 陽禾	いやなこと あなたとわたし おなじだよ
3年	菅野 智晴	やさしさは みんなの心 あたたまる
4年	高橋 航	やりません 自分がされて いやなこと
4年	斎藤 純希	守りたい 大事な友を いつまでも
5年	菅野 新大	いじめの火 油じゃなくて 水かけて
6年	大河内 善丞	どうしたの？ 勇気をもって 声かけて
6年	牛坂 蒼空	その言葉 きずつかないか 考えて

ハートサポート相談員

福島市教育委員会では、不登校やいじめ、問題行動等の未然防止等のために、「子どもハートサポート相談員」を派遣しています。

保護者の方が子育てで気になることや、心配なことを相談することもできます。どうぞお気軽にご連絡ください。2月以降の出勤日は以下の通りです。

2月 4日 (火)	3月 11日 (火)
2月 18日 (火)	3月 18日 (火)
2月 25日 (火)	

飯野っ子ギャラリー



飯野町青年会議所の皆様が始業式の日にあいさつ運動に来てくださいました。
「おはようございます！」
気持ちのよい元気な挨拶で3学期をスタートすることができました。

廊下には、書初めの力作がずらりと並んでいます

